

Manifestation

# "Non à la carrière d'Anglefort"

**C'**est avec cette revendication que plus de 500 citoyens de toute la vallée se sont retrouvés, dimanche matin, au rond point de Culoz à l'appel de l'Association Interdépartementale du Haut-Rhône (AIHR) pour manifester leur opposition à la réouverture de la carrière de Saint Cyr à Anglefort, projet qualifié "d'aberrant" et rejeté en bloc notamment par les élus riverains et ceux de la Chautagne (voir notre édition du 30 mars).

Dans le calme, mais avec une grande fermeté, les manifestants, très investis face à cette "destruction de la vallée du Haut-Rhône", ont défilé entre le rond point de Culoz et celui du Pont de la Loi, lieu choisi pour sa symbolique car tronçon qu'emprunteraient les très nombreux camions si, d'aven-ture, la carrière était remise en activité...et ce pour 30 ans !

En tête du cortège, Gilles Callet, président de l'AIHR, Jacky Nanterme, président de l'association pour la "Défense de la Qualité de Vie à Anglefort", plusieurs élus (Anglefort, Culoz, Béon, Serrières, Ruffieux, Chindrieux... entre autres) et de nombreux anonymes, petits et grands, de tout milieu, tous mobilisés contre ce "projet destructeur".

Adjoint au maire de Culoz, Marc Guillaud a pris le micro pour préciser que le conseil municipal de Culoz avait, par deux fois, voté contre cette réouverture, rappelant que le Colombier était un site sensible comme l'a confirmé la récente coulée de cailloux et rochers, qui s'est arrêtée (heureusement) à quelques mètres de maisons, en contrebas. «Des tirs de mines effectués à peine à 3kms seraient une



Lors du défilé.

aberration» voire même un acte inconscient et une pure folie !

Sur l'air des "Montagnes du Bugey", les défenseurs de la nature, de l'environnement et de la qualité de vie ont chanté leur soutien au "géant" du Jura «oh ma montagne, mon Colombier, la rage me gagne, on veut t'abîmer». Souhaitons que les autorités et décideurs chargés de la validation de ce projet sachent entendre leur complainte !

Des manifestants de tous âges.



Très attachés à leur vallée.



L'intervention du maire adjoint de Culoz.

SSR Basket-ball

## Huit sur huit pour les minimes